



La Santa Sede

VIAJE APOSTÓLICO A MÉXICO Y CURAÇAO

RADIOMENSAJE DEL SANTO PADRE JUAN PABLO II A LOS FIELES DE YUCATÁN

Domingo 13 de mayo de 1990

Con gran gozo deseo enviar mi más cordial saludo a todos los amadísimos hijos e hijas de Yucatán, en el marco de mi inolvidable visita pastoral a México, que ya termina.

Hubiera sido mi deseo que mi itinerario por esta gran nación, que Dios ha bendecido con tantos dones y con la particular protección de la Santísima Virgen, pasara también por la península de Yucatán. Ya que no ha sido posible, quiero ahora hacer llegar a todos los amables fieles, junto con sus sacerdotes, religiosos y religiosas, y al señor arzobispo, las más vivas expresiones de mi afecto en el Señor. Quiera Dios que los habitantes de esa noble tierra que ha sido, y es, cuna de la gloriosa cultura maya, que se vio fecundada por la celebración de la eucaristía en los albores de la llegada del Evangelio a México, sean siempre fieles a sus valores cristianos, que les infundan renovadas energías para avanzar en el progreso espiritual y material de toda esa querida arquidiócesis.

Mientras os aliento a dar testimonio del amor a Jesucristo, viviendo como hermanos en la unidad de la Iglesia, os encomiendo a la maternal protección de Nuestra Señora de Guadalupe, Reina y Patrona de todos los mexicanos.

Os bendigo en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo.